
 

 

 

 

 
 

ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 21 DE JULHO DE 2.020, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS  

VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA  

1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES  

2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES  

 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio 

José Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos 

Batista, Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José 

Benedito de Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero 

Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto 

Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da 

presente sessão e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que fizesse a leitura de um trecho 

da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 14 

de julho de 2020 que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de 

votos. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE 

REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

192/2020 159/2020 Antônio Cordeiro dos Santos 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - OAB/SP – Solicitando a leitura de uma nota 

de esclarecimento sobre a fala do vereador Ezequiel de Souza Damasceno na Tribuna Livre de 14 de 

julho de 2020. - AB Colinas – Resposta requerimento nº 120/2020 do vereador Antônio Cordeiro dos 

Santos. - CPFL – Ofício nº 576525889/DJCA – Notificando as medidas de corte de energia após o 

término da vigência de RN 878/20 da ANEEL. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS 

VEREADORES: - Projeto de Lei nº 40/2020 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson 

Pereira dos Santos e Marcio Conrado  – Dispõe sobre a obrigatoriedade de publicação de nomes, 

cargos e jornadas de trabalho dos sócios e funcionários de empresas terceirizadas contratadas por 

meio de licitação com a Prefeitura da Estância Turística de Salto/SP. - Projeto de Resolução nº 

03/2020 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado  – 



 

 

 

 

 
 

Dispõe sobre adoção de compensação ambiental – Câmara Ambiental Verde na Câmara Municipal 

da Estância Turística de Salto/SP. - PARECERES:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Substitutivo 

24/2020 

Prefeitura Justiça e Redação  Favorável 

36/2020 (com 

emenda) 

Cícero G. Landim, Edemilson 

P. dos Santos e Marcio 

Conrado 

Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

36/2020 (com 

emenda) 

Cícero G. Landim, Edemilson 

P. dos Santos e Marcio 

Conrado 

Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

38/2020 Cícero G. Landim, Edemilson 

P. dos Santos e Marcio 

Conrado 

Justiça e Redação  Desfavorável 

41/2020 Prefeitura Justiça e Redação  Favorável 

41/2020 Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

Veto 

Autógrafo nº 

16/2020 – PL 

23/2020 

Prefeitura Justiça e Redação Favorável 

- TEMA LIVRE: O vereador Dr. Otávio Castanha Miralhes solicitou a inversão da Ordem do Dia, que 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade votos. 2) ORDEM DO DIA: - 

Veto Total ao autógrafo nº 12/2020 – Prefeitura – Ao Projeto de Lei nº 14/2020, que dispõe sobre o 

embarque e desembarque de pessoas idosas nos veículos de transporte coletivo urbano na Estância 

Turística de Salto, de autoria do vereador Edemilson Pereira dos Santos. O veto foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por maioria de votos; votando contrário ao veto os vereadores 

Vinicius Saudino de Moraes, Alexandre Martins, Edemilson Pereira dos Santos, Cícero Granjeiro 

Landim, Marcio Conrado e Antônio Cordeiro dos Santos. O Projeto de lei foi arquivado. - Parecer 

Desfavorável da Comissão de Justiça e Redação ao PL nº 38/2020 – que dispõe sobre a concessão 

de percentual em ingressos gratuitos para crianças e adolescentes em vulnerabilidade social na 

realização de eventos e apresentações no teatro municipal no período compreendido entre os meses 

de dezembro, janeiro e julho de cada ano, de autoria dos vereadores Cícero Granjeiro Landim, 

Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado. O parecer foi colocado em discussão e votação, 

sendo rejeitado por maioria de votos, votando contrário ao parecer os vereadores Edemilson Pereira 

dos Santos, Alexandre Martins, Divaldo Aparecido dos Santos, Vinicius Saudino de Moraes, Roberto 



 

 

 

 

 
 

Natalino Silveira, Antônio Cordeiro dos Santos, Marcio Conrado e Cícero Granjeiro Landim e com 

voto de desempate do presidente Lafaiete Pinheiro dos Santos. O projeto foi enviado para a 

Comissão de mérito para dar andamento. - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO 

PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 181/2020 – Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Votos de Congratulações e Louvor ao 2º Grupo de Artilharia de Campanha 

Leve do Exército Brasileiro, Quartel de Itu, pela ação de higienização e desinfecção no combate ao 

Coronavirus na Avenida Dom Pedro. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos, com ausência em plenário dos vereadores Antônio Cordeiro dos 

Santos, Cícero Granjeiro Landim e Divaldo Aparecido dos Santos. Encaminhado ao destinatário. Nº 

182/2020 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Votos de Congratulações e Louvor ao 

Supermercado Pague Menos, pela doação de 300 cestas básicas para famílias em situação de 

vulnerabilidade social do município. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos, com ausência em plenário dos vereadores Antônio Cordeiro dos 

Santos e Divaldo Aparecido dos Santos. Encaminhado ao destinatário- REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  

Nº 183/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Obras  – Solicitando informações sobre de quem é a responsabilidade para asfaltar o 

trecho da Estrada Municipal SLT 170 compreendido entre a rotatória da SLT 161 até a divisa com o 

município de Elias Fausto. Nº 184/2020 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Cícero 

Granjeiro Landim e Marcio Conrado  – Prefeitura Municipal – Solicitando informações conforme 

declaração do Secretário de Governo, Mario Gilmar Mazetto, na reunião com os vereadores e outros 

secretários no dia 02 de julho, afirmando que a empresa TMD Fricton do Brasil (Cobreq) está em 

Salto “pois foi enganada no passado” e a Prefeitura terá que devolver cerca de quase R$ 1 milhão de 

reais; e solicita cópia de todo o processo administrativo que se refere a qualquer negociação desta 

Administração. Nº 185/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Desenvolvimento Econômico – Solicitando informações sobre as empresas que foram 

intermediadas pela Prefeitura entre 2017 até o presente momento e a quantidade de empregos 

gerados. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 241/2020 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a pavimentação asfáltica da Rua Vaticano no Jardim União. Nº 242/2020 – Vereador Dr. 

Marcio Conrado – Solicitando a implantação de semáforo interativo na Rua Rio Branco em frente ao 

IFSP na Vila Teixeira. Nº 243/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando o 

asfaltamento das vias públicas do Jardim São Judas Tadeu. Nº 244/2020 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de um semáforo no cruzamento das Ruas Floriano 

Peixoto e  Regente Feijó no Jardim Bandeirantes. Nº 245/2020 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Solicitando um estudo para introduzir o Ivermectina na profilaxia ou no  tratamento do 



 

 

 

 

 
 

Covid-19. Nº 246/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a colocação de bancos 

de concreto e instalação de brinquedos na área pública existente na Avenida Castro Alves, próximo a 

Ponte dos Pescadores, no bairro Jardim Três Marias. Nº 247/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista 

“Luizão” – Solicitando a colocação de bancos de concreto na área pública localizada na Rua Etna, 

altura do nº 80, no Jardim Europa. Nº 248/2020 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando 

a construção de uma calçada e a implantação de placas indicativas de “proibido jogar lixo” na 

extensão da Rua Marechal Deodoro, desde o cruzamento com a Rua Japão até o ecoponto, no 

Jardim das Nações. Nº 249/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a 

manutenção de um balanço quebrado da praça pública localizada na Rua Gaspar de Lemos, nº 09, 

no bairro Nossa Senhora do Monte Serrat – CECAP. Nº 250/2020 – Vereador José Benedito de 

Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de uma tampa de concreto em uma caixa de esgoto 

construído na área pública localizada no final da Rua Cleofas, no Jardim Bom Retiro. Nº 251/2020 – 

Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a sinalização de solo e vertical em 

toda a região do Jardim Santa Cruz. Nº 252/2020 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa 

Cruz” – Solicitando a implantação de canaleta para escoamento das águas pluviais, na Rua André 

Dias de Almeida esquina com a Rua Luiz Brito de Almeida, no Jardim Santa Efigênia. Nº 253/2020 – 

Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Dr. Otávio José Castanha 

Miralhes – Solicitando a construção de uma rotatória na Avenida Nações Unidas na entrada do 

Jardim Nair Maria. Nº 254/2020 – Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Lafaiete Pinheiro dos 

Santos e Dr. Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a construção de uma área de lazer na 

Avenida Nações Unidas, ao lado de onde será construído uma nova clínica de saúde e o novo 

ecoponto. Nº 255/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a 

implantação de uma vaga para deficientes com acesso a clínica Doctor, localizada em frente a Praça 

XV de Novembro. Nº 256/2020 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a implantação de 

faixas de pedestres elevadas (lombofaixas) no trecho entre as Ruas Júlio de Mesquita, Antônio 

Malchert e Hélio Steffen, no Jardim Maria José. Nº 257/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos 

Santos – Solicitando a ligação da rede de abastecimento de água no Jardim Imperial para o bairro 

Chácara Santa Terezinha, tendo como referência a Estação Baronesa e o bairro Laguna. A seguir 

passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no 

artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Em seguida, o presidente convocou os Projetos 

de Lei nº 36/2020 e 41/2020 e o Veto ao Autógrafo nº 16/2020 do PL Nº 23/2020, para votação na 

próxima Reunião Ordinária a ser realizada no dia 28 de julho de 2020. Nada mais havendo a ser 

tratado, às 21h47min, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos 

torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária 



 

 

 

 

 
 

Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Mateus 

Elias dos Santos - Assessor de Comunicação Social, Fabio Pinheiro Gazzi – Consultor Jurídico 

Parlamentar, Rita Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann 

Stefani – Chefe de Gabinete da Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela 

Candelária Mantovani Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


